
Das Internationale Komitee der gehörlosen Sportler (ICSD), hat am Freitag, 11. Februar Entscheidung 
veröffentlicht, dass die Winter Deaflympics, die schon in einer Woche in der Slowakei ausgetragen 
werden sollten, abgesagt wurden.

Slowakei steht vor einem großen Sport-Skandal, dank der 17. Winter Deaflympics, die unterhalb der 
Hohen Tatra ausgetragen werden sollte. Kritische Probleme bei der Sicherstellung der Austragung
der Spiele konnten nicht gelöst werden und somit wurden von ICSD lieber abgesagt. ICSD Vorstand 
hat ein dringendes Treffen mit dem Präsidenten der Slowakischen Deflympics Komitees Jaromir Ruda 
verlangt, um alle ernsthaften Probleme, die bei der Organisation der Spiele entstanden sind zu 
erklären. "Weitere Einzelheiten bezüglich der Absage der Spiele, werden kurz nach der Sitzung des
ICSD veröffentlicht", sagt die offizielle Mitteilung des ICSD. "Wir wollen die harte Arbeit der Athleten 
und Trainer in der Vorbereitung für die Winter Deaflympics würdigen und wir bedauern es sehr, dass 
wir zu diesem Schritt gezwungen wurden", sagt die Stellungnahme des ICSD.

Der Slowakei wurde die Austragung der Winter Deaflympics 2011 im Januar 2005 beim ICSD-
Kongress in Melbourne zugesprochen. Im Mai 2010 wurde der Organisationstatus vom ICSD  dem 
Veranstalter in Hohen Tatra hinsichtlich fehlender finanzieller Mittel abgenommen. Im Juli 2010 galt 
das  mehr gilt und die Tatra-Region wurde nach einer Inspektion wieder der Veranstalter. Schon 
damals aber, sprach man von finanziellen Problemen und  fehlenden Vereinbarungen mit den 
Betreibern von den Sportanlagen.



Mezinárodní výbor neslyšících sportovcu (ICSD) vydal v pátek 11. února 2011 rozhodnutí, že Zimní 
deaflympiáda, která mela již o týden jednat na Slovensku, je definitivne zrušena.

Slovensko celí obrovskému sportovnímu skandálu, díky 17. zimní deaflympiáde, kterou mela hostit 
práve zeme zpod Tater. Kritické problémy pri zabezpecení dejište her se však nedokázali vubec 
vyrešit a hry byly rozhodnutím ICSD radeji zrušeno. Výkonná rada ICSD požádala o neodkladné 
setkání s predsedou Slovenské deaflympijského výboru Jaromírem Rudou, aby vysvetlil všechny 
závažné problémy, které vznikly pri organizaci her. "Další podrobnosti týkající se zrušení her budou 
známy krátce po zasedání exekutivy ICSD," uvádí se v oficiálním stanovisku ICSD. "Chceme ocenit 
tvrdou práci sportovcu a trenéru v rámci prípravy na zimní deaflympiádu a je nám velmi líto, že jsme 
museli udelat tento krok," píše se ve stanovisku ICSD.

Slovensko získalo právo usporádat zimní deaflympiádu 2011 v lednu 2005 na kongresu ICSD v 
Melbourne. V kvetnu 2010 ICSD odnala Vysokým Tatrám status organizátora hlediska chybí financní 
zdroje organizátoru. V cervenci 2010 to již neplatilo a podtatranské region po inspekci byl opet 
poradatelem. Už tehdy se však hovorilo o financních problémech io chybejících dohodách s 
provozovateli sportovišt.


